
７番（小川義昭君）  
 
 前向きの答弁、ありがとうございます。  
 条例制定は、私は新幹線金沢開業を控え、来年、平成 26 年３月ごろが適当か

なというふうに思うのですけれども、教育長として条例制定はいつごろ御予定さ

れておりますか、お伺いいたします。  


